

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 29 (1999)
Heft: 6

Artikel: L'exemple de l'Escale
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-827800>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Convivialité: les centres de rencontre

Dans le canton de Vaud, Pro Senectute offre un éventail élargi d'activités favorisant le maintien de la qualité de la vie. Les centres de rencontres y occupent une place de choix. Parmi ces derniers, le Centre Pierre Mercier fête 20 ans d'activité.



Photo Y.D.

Le Centre Pierre Mercier, la maison de la convivialité

A ctuellement, Pro Senectute Vaud compte sept centres de rencontres, dont quatre à Lausanne. Outre le Centre Pierre Mercier, on trouve Val Paisible, le Cotterd de Chauderon et le Cotterd de la Borde. Prilly abrite le Centre de la Confrérie, Yverdon-les-Bains celui des Alizés et il y en a également un autre à Bex. Un huitième centre sera ouvert cet automne à Nyon.

C'est à la fin des années septante qu'a germé l'idée de ces centres de rencontres et leur ouverture s'est échelonnée jusqu'à nos jours. Ces lieux privilégient la convivialité et le contact, tout en proposant aux visiteurs un certain nombre d'activités. Ils sont généralement situés en milieu urbain et proches des transports publics, ce qui permet un accès aisément pour les personnes isolées qui vivent en ville.

Que trouve-t-on dans ces centres? Tout d'abord, la possibilité de venir prendre un repas équilibré dans une atmosphère familiale. Ensuite, il est possible de s'adonner à des jeux de société (cartes, scrabble, etc.). Il existe également des ateliers animés par des monitrices et l'on peut y suivre des cours de gymnastique. L'aspect culturel n'est pas oublié, puisque ces centres accueillent régulièrement des conférences, des films ou des rencontres avec des personnalités. En outre, des célébrations et des visites pastorales offrent une approche spirituelle. Depuis ces centres de rencontres, des excursions sont organisées grâce au Jolybus.

Il faut relever que les visites à ces centres de rencontres ne sont pas ruineuses. En effet, un repas de midi, potage et dessert compris, revient à 13 francs. Toutes les activités

Le Centre Pierre Mercier fête ses 20 ans le 5 juin!

En octobre 1979, Pro Senectute Vaud signait une convention avec la Fondation Pierre Mercier pour l'exploitation d'un centre de rencontres. Ce centre fêtera ses vingt ans au cours d'une journée ouverte à tous. Au programme: chorale, cor des Alpes, cabaret vaudois, jeux pour les enfants pour la partie récréative, broches et pâtisseries pour la partie gourmande.

Rendez-vous le 5 juin 1999 de 11 heures à 18 heures au Centre Pierre Mercier, av. de Florimont 24, à Lausanne. Tél. 021/323 04 23.

ludiques sont entièrement gratuites. Une somme symbolique est perçue lors de la projection d'un film (5 francs), pour les cours de gymnastique et lors des excursions. Toutes les autres activités sont gratuites, la priorité étant justement d'offrir une alternative à la solitude...

G.N.

L'exemple de l'Escale

Le «Centre de loisirs pour aînés L'Escale», animé par Pierre Tâche, est un endroit sympathique, situé au cœur de La Tour-de-Peilz. Le but: inviter les seniors à venir partager un moment de détente et de bonne humeur dans un lieu chaleureux.

Au programme du mois de juin, «L'Escale» propose de nombreuses activités. Il y a d'abord un cours de navigation sur Internet (1^{er} et 2 juin), puis les traditionnelles marches à Leysin, la Dent-de-Jaman, Sonloup ou les Paccots (mercredi 2, mardi 8,

mercredi 23, mercredi 30). Une sortie est organisée aux bains de Lavey chaque jeudi. Des séjours sont proposés à Adelboden (24 au 30 juin) et à Locarno (en septembre). Et puis, en cette année de Fête des Vignerons, les animateurs organisent des visites de Vevey (chaque mercredi, jeudi et vendredi), une rétrospective imagée (jeudi 10 à 14 h 15) et une exposition de documents d'époque et de costumes (du 1^{er} juin au 31 août).

Renseignements: «L'Escale», rue du Léman 7, 1814 La Tour-de-Peilz. Tél. 021/944 25 21.